



すば がっしょう はっぴよう
<素晴らしかった合唱の発表>

むいか よつかいどうし しょうちゅうがっこうおんがくはっぴようかい ねんせい そうこうかい とき
6日は四街道市小中学校音楽発表会でした。1・2・3年生は1日の壮行会の時
たいいくかん ねんせい うたごえ き い
に体育館で4・5・6年生の歌声を聴いたとき「すごかった!」と言っていました。

1・2・3年生の憧れの姿になりました。本番の6日も、市文化センターで1日と同
ねんせい あこが すがた ほんぱん むいか しぶんか おな
じょうに、きれいな歌声で歌うことができました。文化センターに聴きに来ていたお
うたごえ うた ぶんか き き
うちの方が「感動しました」と話されていました。

7日の朝、4・5・6年生がランチルームに集まって、先生の話听取了きました。残念
な のか あさ ねんせい あつ せん せい はなし き ざんねん
ながら、郡大会には行けませんでしたが、みんなは先生の方を向いて、真剣に話
ぐんたいかい い せん せい ほう む しんけん はなし
を聞いていました。校長先生の話も、先生の方を見て、真剣に話を聞いてくれまし
き こうちようせんせい はなし せんせい ほう み しんけん はなし き
た。

ある5年生が「満足できた」と話していました。ある4年生は「悔しかった。でも
ねんせい まんぞく はな ねんせい くや
あと2年あるからまたがんばる。」と話していました。どちらも2ヶ月間朝練習を
ねん ねん かなげつかんあされんしゅう
がんばってきたからこそ言える言葉です。みんなで練習を続けて、ひとつの曲を力を合
い ことば れんしゅう つづ きよく ちから あ
わせて歌った経験は、みんなの財産です。この経験を生かして、これからも何事も一
うた けいけん ざいさん けいけん い なにごと いった
しょうけんめいと く みな
生懸命取り組める皆さんでいてください!



